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　本日は『膳所ガバナー公式訪問』でありまして大分城西ロー
タリークラブ、大分1985ロータリークラブの合同開催による例
会となっております。膳所ガバナーには公式訪問のお忙しい日
程の中お越しいただきまして誠にありがとうございます。
　さて膳所ガバナー年度の地区スローガンは「ロータリーは学
び舎であり、また遊び場である・ロータリーアクションは世界
を変える」です。
　私も今年3月のＰＥＴＳに参加し膳所ガバナーの地区スロー
ガンと地区に対する思いをお聞きして愈 ロ々ータリー活動が本
格的に再開できるのだと感じる時間でした。皆さんもご経験さ
れたように１００年前のスペイン風邪以来である新型コロナウイ
ルスの影響でロータリー活動が制限される日々 が約３年間続い
てきました。そんな中、例会の休会、リモートでの例会開催と
なり本来のロータリー活動ができないばかりか会員相互の結び
つきが希薄になったように感じられるクラブもあったように見受
けられました。しかし新型コロナが下火となり直近で開催され
た地区大会、各研修等では感染対策も緩和されコロナ以前の
ようなロータリーの奉仕と親睦の空気が戻りつつあります。膳
所ガバナー年度では例会・奉仕活動・親睦等のロータリー活動
においてこれまで英気を貯め込んだロータリアンが本来の力を
発揮し活発に活動を開始する年です。この機会を有意義に使
い私たちロータリアンが一致団結し大きな輪を作りましょう。
　自クラブの話になりますが大分1985ロータリークラブもクラ
ブのスローガンを「アフターコロナ新紀元 Let's go for broke！」
としました。これはアフターコロナにあたり新たに一歩を踏み
出そうと言う思いを込めています。サブスローガンにはロータ
リーの決まり文句の一つですが「入りて学び出でて奉仕せよ」
を掲げました。ロータリーとは学びと実践、その先にご褒美の
親睦があると思います。この後に、膳所ガバナーからのガバナー
アドレスがありますので楽しみに拝聴させていただきたいと思
います。
　最後になりますが、合同例会を開催させていただきました大
分城西ロータリークラブの会員の皆様のご健勝と、両クラブが
ロータリー活動の機会を通じて友情を深め更なるクラブの益々
の発展と、膳所ガバナーのご活躍とご健勝を祈念致しまして会
長の時間とさせて頂きます。
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■　第3回例会の記録（7月24日）

■　本日のプログラム（8月2日）
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委員会上半期年度計画協議

・出席報告（7月24日）
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「国歌斉唱」「奉仕の理想」

国際ロータリー第2720地区ガバナー 

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



（8月2日）卓話の時間

ニコボックス

★玖珠ロータリークラブ様　大口スマイル（5口）  
　本日は、よろしくお願いいたします。   

★日出ロータリークラブ様   
　久しぶりに1985RCに参加しました。なつかしい方々にお会
　い出来ありがとうございます。   
　副幹事ということで参加しましたが会長の運転手です。今
　後ともよろしく。   
    
★門脇　啓二会員（1口）   
　大分七夕まつり、府内戦紙の協賛をいただきありがとうご
　ざいます。   
   

・会員増強委員長　大木　孝吉会員より   
　7月現在　会員数29名となりました。会員増強委員では今期、
　7名増の会員数36名が目標です。   
　女性会員の増強に力を入れていきたいと思っていますので、
　皆さん会員候補をお願いします。ご協力よろしくお願いします。      
・公共イメージ委員長　菊池　武司会員より  
　Rの友7月号の紹介  
・R財団委員長　利光　勇一郎会員より   
　愛のポリオ募金（髙橋年度）報告  

例会の予定

■ 8 月 7日（月）

■ 8 月14日（月）

■ 8 月21日（月）

■ 8 月28日（月）

 

夜例会コンパルホール302会議室
　　　　　　　　　　　   18:30～19:30 　
定款細則の規定による休会 
ゲスト卓話　トキハ会館12:30～通常例会 
夜例会コンパルホール302会議室　
　　　 18:30～20:00（卓話時間を1時間）

今年度当番クラブ行事について
〇新春合同例会　会長　坂本肇会員
　2024年1月10日（水）に向け、実行委員長を中心とし進
めていくこととしています。
　アトラクションは、まだ決まっておりませんので皆さん
からの意見をもとに協議検討したいと考えています。会場
は、例年通りトキハ会館5階「ローズの間」を予約済み。
参加人数によっては、別部屋にて視聴して頂くことになる
と思われます。これは、市内９RC会長幹事会でも承諾を
いただいています。現状はこの通りです。皆さん、ご協力
よろしくお願いします。

〇市内９RC親睦ゴルフ大会について　
　　　　　　　　ゴルフ実行委員長　髙橋道成会員
　2023年11月23日（木・祝）実施。各RCゴルフ担当者と
の打ち合わせ会を9月4日（月）例会後、午後2時～トキハ
会館にて行います。その後の大まかな流れとして日程表を
ご確認ください。詳細は、随時お知らせいたします。皆さ
んのご協力をお願いします。ゴルフも頑張りましょう！！

理事会議案

議題１、8/6（日）納涼花火例会について　承認
　今年も大分市花火大会は、分散での開催のため
　 8/6（日）例会は中止。8/7（月）プログラム変更　
　コンパルホール夜例会18:30～19:30食事なし。
議題２、9月プログラムについて　承認
　・9/ 4（月）クラブ活性化ワークショップに向けてクラブ協議会
　・9/11（月）米山奨学生出前セミナー
　・9/18（月）祝日休会
　・9/25（月）ゲスト卓話
議題３、大分大学ローターアクトクラブ　提唱RC募集について　承認
　・提唱希望クラブとして、大学側・地区と協議の上検討する。
その他（確認）
　・8/21（月）ゲスト卓話　未定
　・8/28（月）クラブ協議会　夜例会コンパル18:30～20:00予約
　　例会時間　1時間30分予定　卓話時間1時間とする。食事あり。

7月24日（月）13：35〜14：00

理事出席　7名

坂本、姫野、穐田、大木、清水、菊池、利光

幹事報告

・ガバナーノミニー・デジグネート候補者推薦について   
（藤田千克由ガバナーノミニーの次の方）   
　提出期限　2023年9月20日（水）必着   
　提出先　地区事務所内　ガバナー指名委員会     

ゲスト・ビジターの紹介

ビジター：安部　道和様（玖珠RC会長）   
 　藤本　祐子様（玖珠RC幹事） 　　  
 　加賀山　茂様（日出RC会長）   
 　臼杵　德二様（日出RC副幹事）


